

# Grundschule Dassel: Ball-über-die-Schnur-Turnier



Die Grundschule Dassel ist eine sportfreundliche Schule. Seit vielen Jahren wird hier auch das Ball-über-die-Schnur-Turnier ausgerichtet – in diesem Jahr mit einer Rekordteilnehmerzahl. Die dritten, aber auch vierte Klassen von insgesamt 15 Schulen aus den Bereichen Dassel, Einbeck und Northeim reisten an, um sich bei diesem Bewegungsspiel zu

messen. Die Spielidee besteht darin, einen Ball über eine Schnur so im gegnerischen Spielfeld zu platzieren, dass er von der anderen Partei nicht aufgefangen werden kann. Jeder so im gegnerischen Feld an den Boden gebrachte Ball zählt einen Punkt für die erfolgreiche Partei. Fällt der Ball – etwa aus Ungeschicklichkeit – im eigenen Feld zu Boden oder unter

der Schnur durch, wird der Gegenpartei der Punkt zugerechnet. Gewonnen hat die Mannschaft, die zuerst eine bestimmte Punktezahl erreicht. Auf drei Feldern gab es in der Vorrunde vier Begegnungen, in der Finalrunde zwei. Die Leitung des Turniers hatte diesmal Martin Langner aus Moringen.

17.05.2014 „EH“

Foto: Stöckemann